
経営学研究科教授会議題及び議事結果 

日 時  平成２８年７月２０日（水）１３：３０～１５：２５ 

出 欠  別紙のとおり 

 

 前回研究科教授会（６月１５日）の議事結果の確認 

  標記について、異議なく確認した。 

 

議 題 

１．教員の公募について 

研究科長から資料に基づき統計学の教員公募を JREC-IN で行うこと等について説明があり、 

承認した。 

２．教員選考調書の様式の変更について 

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

３．神戸大学経営学域会議規程の制定について 

  研究科長から資料に基づき説明があり、一部修正の上、承認した。 

４．神戸大学経営学域長候補者選考内規及び神戸大学経営学域副学域長候補者選考内規の制定

について 

  研究科長から資料に基づき説明があり、一部修正の上、承認した。 

５．神戸大学大学院経営学研究科教授会規程の一部改正について 

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

６．神戸大学経営学研究科研究員の受入れについて 

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

７．教員の他大学への出講について 

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

８．教員の海外渡航について 

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

９．神戸大学大学院経営学研究科規則の一部改正について 

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

１０．博士論文仮審査委員会の報告について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１１．課程博士論文の提出要件及び博士論文審査員の選出について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、課程博士論文として受理することと博士論

文審査委員について投票を行い、受理を決定し、審査委員を選出した。 

１２．大学院（博士課程前期課程Ⅰ期Ⅱ期）入試変更案について 

本議題については、取り下げ、次回の教授会の議題とすることとした。 

１３．学術交流協定の締結（ESSEC business school について） 

資料に基づき説明があり、承認した。 

１４．シェフィールド大学との博士後期課程ダブルディグリー協定について 

資料に基づき開始時期、選抜要件、授業料不徴収、受入、派遣等について説明があり、承

認した。 

１５．ＭＢＡ専門職学位論文の副査の選出について 

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１６．ＭＢＡ改革案について 

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１７．２０１７年度ＭＢＡゼミ担当教員について  

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 



報告事項 

１．新たな教員組織について 

  評議員から資料に基づき新たな教員組織・人事システムの三つの施策・仕掛け（教員組織

の分離・大括り化、ポイント制の導入、学長裁量戦略枠の設定）、学域の見直しスケジュー

ル等について説明があった。 

２．非常勤講師の部局規定経費の範囲内での任用について（非常勤講師予算削減について） 

  評議員から資料に基づき平成２９年度は非常勤講師の人件費の削減があるので、来年度の

授業計画の策定段階で考慮いただきたい旨の要請があった。 

３．ＭＢＡポスターセッションについて 

  現代経営学専攻長から資料に基づき説明があった。 

４．内閣府「地方創生カレッジ事業」教材開発の募集について 

  研究科長から資料に基づき「地方創生カレッジ事業」の教材づくりについては現代経営学

研究所で引き受けることになったこと、ケース教材等を持っている方は今月中に申し出てい

ただきたい旨の依頼があった。 

５．Ｗｅｂ ｏｆ Ｓｃｉｅｎｃｅのジャーナル一覧について 

  研究科長から資料に掲載されているジャーナルへの掲載を目指して投稿していただきたい

旨の要請があった。 

６．図書館の雑誌について 

  図書館の雑誌について、物理的印刷物ではなく電子媒体でも構わないかという問い合せが

図書館からあり、支障がある場合は、申し出いただきたい旨の依頼があった。 

７．日本ビジネススクールケース・コンペティションについて 

  ＭＢＡ教務委員から本大会で神戸大学ＭＢＡから８チームが参加し、１チームが入賞した

こと、１位から３位までの大学等についての報告があった。 

 


